

地域だより

小林地域まちづくり 実行委員会



「明るく元気で住みよい まち小林」をめざして

2月18日、小林地域まちづくり実行委員会とPTAの共催でもちつき大会を小林小学校で開催しました。

ひと晩つけたもち米をせいろで蒸し、蒸しあがったもち米をうすにうつし、高学年の児童に大人たちと一緒に杵をもって、もちつきを体験してもらいました。

また、他の学年の児童は、つきあがったお餅を、横のテントの中でPTAのお母さんと一緒に小さな手を真っ白にして丸めていました。

出来上がったお餅は「きな粉」や「醤油」をつけて食べました。

準備は大変ですが、子どもたちの楽しそうな顔、お餅をほおばる満足顔を見ると、これからも続けていきたいと思います。

また、4月2日には、高齢者食事サービスのお花見会を小林会館で行いました。天候の不順もあり満開の桜を見ての食事会とはなりませんでしたが、参加者同志のじゃんけん遊びなど、話に花が咲いての楽しい食事会になりました。

その後、百歳体操にも参加をしていただき有意義な半日を過ごしていただきました。

これからも、地域・学校・PTAの連携で、未来ある子どもたちや高齢者を見守り、「明るく元気で住みよいまち小林」をめざして小林のまちづくりを盛りあげてまいりますのでご協力をお願いします。



もちつき大会

お花見会